

Reise durch die Geschichte der Rockmusik

Eine Vortragsreihe mit Hörbeispielen und Filmausschnitten.

Die im vergangenen Jahr im Hofcafé durchgeführte Reise durch die Welt des Schlagers, geleitet von Lutz Heinke, fand guten Anklang! In diesem Jahr laden wir darum ein zu einer neuen Reise: In die Welt der Rockmusik und deren Stile und Einflüsse von den Anfängen bis zum Ende des Jahrtausends.

Referent und Reiseleiter Lutz Heinke schreibt dazu: „Rockmusik ist eine der prägenden Musikrichtungen, vor allem der letzten Jahrzehnte des 20. Jahrhunderts. In der Reihe geht es darum: Wie haben sich die verschiedenen Stile der Rockmusik entwickelt? Welche Einflüsse hat die Rockmusik aufgenommen? Welche gesellschaftlichen, politischen und technischen Entwicklungen haben ihre Ausprägungen und Aussagen geformt?“

Die Veranstaltung erhebt keinen musikwissenschaftlichen Anspruch. Vielmehr versucht Lutz Heinke als ein „Zeitzeuge“ **anhand von vielen Beispielen sieben Stile** zu beschreiben, die ihm prägend erscheinen. Jeder hat im Laufe seines Lebens diese Stile mehr oder weniger kennen gelernt. Darum werden die Teilnehmer sich auf eine Reise durch das eigene Leben begeben. Denn viele Erfahrungen und Erinnerungen sind mit ganz bestimmten Hörerlebnissen verbunden. Und nebenbei erfährt man, wie die eigene Biografie in die allgemeine Zeitgeschichte eingebettet ist.

Haben Sie keine Angst vor ungewöhnlichen Klängen! Kommen Sie mit auf diese spannende Reise, auf der es manches zu erinnern und auch viel Neues zu entdecken gibt. Ihre persönlichen Anmerkungen und Beiträge sind willkommen!



Ort: Regenbogenhaus, Marktstrasse 25a in Gieboldehausen am **21. März; 11. April, 16. Mai und 13. Juni** jeweils von **16 – 17:30 Uhr**.
Einlass ab 15:30 Uhr. Kosten: jeweils 6,- € pro Termin